

GURE GIZONAK

EN EL CONSULADO DE FRANCIA

Los dieciseis pescadores de este puerto que en las primeras horas de la mañana del 4 de Enero último salvaron á los tripulantes de la goleta francesa Helene Marcelle que la noche anterior al citado día encalló en la playa de la Zurriola á consecuencia de un fortísimo temporal, se congregaron á las once de la mañana del día 21 de este mes en el consulado de Francia en esta localidad, respondiendo á invitación que les habia sido dirigida.

Todos fueron recibidos con exquisita amabilidad por Mr. Baudin, el digno cónsul de la vecina república en San Sebastián, quien enseguida, y en presencia del señor La Guardia, comandante de Marina de este puerto, entregó las recompensas que, á su instancia ha concedido el Gobierno francés á los bravos salvadores de los tripulantes de la embarcación citada.

El valeroso Zavala, que patroneaba la trainera que recogió á los náufragos fué recompensado con una medalla de plata y una banda de honor, y los compañeros que le secundaron en su generosa obra, con una medalla de plata.

Después de la entrega, el cónsul de Francia pronunció un elocuente

discurso, en el cual expresó la honda satisfacción que sentía al entregarles las recompensas á que se habían hecho acreedores por el salvamento de sus compatriotas.

El comandante de Marina de San Sebastián también habló brevemente, y en su elocuente oración agradeció en frases calurosas los elogios del cónsul á nuestros pescadores y las recompensas concedidas á éstos por el Gobierno francés.

